

# くしまっ子☆

## 交通安全子供自転車県大会V4

北方小学校の児童たちが自転車の安全な乗り方の技術と知識を競う「交通安全子供自転車県大会」団体の部で4連覇を達成し、8月に東京都で開催される全国大会への切符を手にしました。

希望者を募つて作られたチームは松田暖々さん、瀬尾彩花さん、瀬尾彩花さん、松下竜樹くんの6年生4人。前校長の牧野修さんと交通安全指導員が指導に当たります。

北方小学校の児童たちが自転車の安全な乗り方の技術と知識を競う「交通安全子供自転車県大会」団体の部で4連覇を達成し、8月に東京都で開催される全国大会への切符を手にしました。

希望者を募つて作られたチームは松田暖々さん、瀬尾彩花さん、松下竜樹くんの6年生4人。前校長の牧野修さんと交通安全指導員が指導に当たります。

## 目指すは全国大会10位以上!



全国大会を控え、みっちり練習に打ち込む4人



04. 北方小学校 交通安全子供自転車大会出場メンバー  
左から  
松田 暖々さん  
瀬尾 彩花さん  
松下 竜樹くん  
松田 寧々さん  
北方小学校 6年生。暖々さんと寧々さんは双子の姉妹。

昨年の10月から週3回1時間ほど、ジグザグ走行や10メートルを25秒かけて走行する運乗りなどの走行練習に加えて、交通ルールの学科試験の勉強もこなすなど、頭も体もフル稼働で訓練を続けてきました。

「緊張して100%の力が出せなかつた」とメンバーは県大会を振り返りますが、抜群の成績で団体の部で優勝したほか、個人の部でも上位を独占しました。

瀬尾さんは「高崎県の代表として、最後まで集中して上位を目指して頑張りたい」と話します。昨年の全国大会の成績は26位。今年は練習で高めてきたチームワークで過去最高の10位以上を目指します。

## 地域おこし協力隊

# 活動日記

vol.4

## 高松海水浴場にぎわいを



8月で串間市に来てちょうど1年が経ちます。地名を覚えることから始まり、子どもが生まれ、生活習慣を作っていくことなど、あつという間に時間が過ぎていきました。

担当する6次化の推進業務で、高松地区の元気な母ちゃん達が立ち上がりました!高松地区で獲れる農産物や水産物を使用した加工場を運営しています。

この地元で獲れたものを地元で食べることは一見、シンプルなことです、大手チェーン店が増え、情報化によって消費者の足が外に向かっている最中、とても大事なことだと思います(地産地消、バイオカル)。



一年を通して魚種が変わり、串間市に来なければ食べれない「浜っこ定食」は、いろんな想いが詰まっています。海が目の前にあり、ロケーションもプラス、母ちゃん達と話すことでまたプラスです。

この小さな海水浴場を良い形で盛り上げていたけたらと思います。



## 地域づくりのサポーター 集落支援員

「自分たちの地域は、自分たちで守る」を合言葉に

農業の活性化に尽力し、平成27年には市の「くしまdeスローライフサポートマネージャー」として、人口増に向けた移住推進、集落づくりなどに取り組んきました。奥村さんは約30年に渡り、JAはまゆうの営農指導員として地域活性化に市役所や住民と一緒になって活動しているのが奥村善朗さんです。「地域のために何かの役に立ちたい」という思いから応募し、平成28年8月に就任しました。

奥村さんは約30年に渡り、JAはまゆうの営農指導員として地域活性化に尽力し、平成27年には市の「くしまdeスローライフサポートマネージャー」として、人口増に向けた移住推進、集落づくりなどに取り組んきました。

農業の活性化に尽力し、平成27年には市の「くしまdeスローライフサポートマネージャー」として、人口増に向けた移住推進、集落づくりなどに取り組んきました。

奥村さんは約30年に渡り、JAはまゆうの営農指導員として地域活性化に尽力し、平成27年には市の「くしまdeスローライフサポートマネージャー」として、人口増に向けた移住推進、集落づくりなどに取り組んきました。

奥村さんは約30年に渡り、JAはまゆうの営農指導員として地域活性化に尽力し、平成27年には市の「くしまdeスローライフサポートマネージャー」として、人口増に向けた移住推進、集落づくりなどに取り組んきました。